



芦安中学校だより

第 3 号

2022. 6. 20

3年ぶりのプール開き

小学校（24日）に引き続き、5月25日（水）には、プール開きを行いました。コロナの影響で2年間水泳の授業がなかったため、実に3年ぶりのプール開設となりました。したがって、3年生にとっても中学生になって初めてのプールでした。熱中症対策のため、例年よりも実施時期を早め、7月上旬には終了する予定です。

※因みに「芦安プール」は、床を上下させることもでき、屋根があるため雨天時も利用できる素晴らしいプールです。



バドミントン部 ～県選手権大会および中巨摩総体～

5月28日（土）には、県選手権大会が勝沼体育館で行われました。ダブルスでは、3年生と2年生のペアが1回戦を勝ち抜き、県ベスト16となりました。また、1年生も他校の3年生を相手に健闘し、よい経験をすることができました。

6月13日（月）には、音楽部主催の壮行会が行われ、14日（火）の中巨摩総体に臨みました。



自然パトロール～夜叉神峠～

本年度も、6月10日（金）夜叉神峠において、自然パトロールを実施いたしました。夜叉神の森の自然環境を守るために、ゴミ拾いと夜叉神峠入口にある小屋の清掃を行いました。夜叉神峠奥の登山道付近には、とてもたくさんの瓶や缶が落ちていました。また、野鳥のさえずりに耳を傾けたり、双眼鏡で観察をしたりもしました。



活動の様子



5/20 千段の滝



5/25 小中合同引渡訓練



5/27 登山学習会



6/1 開山祭へ向けて 歌の練習



6/2 小中イングリッシュゲーム



6/2 小中による太鼓の稽古



6/9 中学生による学習サポート